札苗地区 ~昔•今~

私たちのまち「札苗地区」の成り立ちを知っていますか?このまちの明治~昭和までを追いかけてみました。

年度	札苗地区の主な出来事	年度	札苗地区の主な出来事
明治 15	・旧福岡藩黒田家士族 40 余戸が石狩河畔篠 路村当別太に入植	昭和 25	・福移中学校開校(4月)
明治 23	・佐藤農場開かれる	昭和 39	・札苗試験場(現在の札苗中央公園付近)で 地下鉄車両の走行試験始まる(11月)
明治 27	・中野四郎が中沼地区に入植	昭和 47	・札幌市が政令指定都市へ移行。東区役所仮 庁舎・札苗連絡所開設(4月)
明治 31	・石狩川大洪水	昭和 49	・中野農事振興組合が解散、「水田発祥の碑」 建立
明治 35	・札幌郡公立福移尋常小学校(のちの福移小学校)開校	昭和 50	 ・札幌新道(国道 231 号~国道 275 号間)完成 ・東雁来福祉会館完成 ※平成 18 年に東雁来会館に統合 ・環状北大橋架設(12 月) ・札苗北小学校、札苗中学校開校(昭和 51 年3 月)
明治 37	・石狩川大洪水	昭和 52	·札苗商店街親交会発足(4月) ·中沼会館完成(9月)
明治 43	・石狩川治水事務所が設置、本格的な治水事業スタート	昭和 53	・札苗会館完成(10月)
大正 3	・モエレ沼の水で水田を作るための蒸気揚水機が完成	昭和 54	·札苗地区自治連絡協議会設立(4月) ·東陵高等学校開校(4月)
昭和3	・札幌村第四尋常小学校(のちの札苗小学校) 開校(11 月)	昭和 55	・雁来大橋架設(11月)
昭和4	・農業の発展に貢献した佐藤昌介氏を称え「授爵記念」の碑建立	昭和 56	・福移開拓百年碑建立(9月)
昭和6	・福移開拓五十年碑建立(9月)	昭和 57	・モエレ沼公園建設着手(10月) ・札苗中央公園完成(昭和58年3月)
昭和7	•農本倶楽部建設	昭和 58	・札苗商店街振興組合設立(4月) ・東豊高等学校開校(4月) ・東雁来土地区画整理事業始まる
昭和 9	・札幌村・苗穂村・雁来村の一部が札幌市に 編入	昭和 59	・札苗児童会館オープン(12 月) ・東苗穂公園完成(昭和 60 年 3 月)
昭和 14	・中野農事振興組合が結成	昭和 60	·東苗穂小学校、札苗北中学校開校(昭和 61 年 3 月)
昭和 19	•札幌丘珠飛行場完成	昭和 63	・豊畑会館完成(11月)・イサム・ノグチ氏によるモエレ沼公園基本設計が策定(11月)・地下鉄東豊線(栄町~すすきの)開業(12月)
昭和 23	・中野小学校開校(12月) ※昭和 24年3月に中沼小学校と改称		そして 時代は 平成へ・・・・・

この年表の続きは「札苗まちづくりセンターHP(http://www.city.sapporo.jp/higashi/about/map-satsunae.html)」で・・・

札苗地区で「碑」を探そう! ~さて何処にあるでしょう?~

水田発祥の碑















モエレまちづくり委員会 まちの情報委員会 お問い合わせ : 札苗まちづくりセンター 1年011-783-3608